



カンタベリー補習授業校

平成30年10月27日

TEL 03-348-9512

www.cjssnz.org admin@cjssnz.org

後期がはじまりました！



3学期が始まりました。待ちに待った暖かい季節がやってきました。若葉の成長の早さは驚くばかりで、昨日、蕾だったものが、今日は花を咲かしています。近所の桜も種類によって咲く時期が違うようで、中には3週間以上も咲き誇っているものもあります。子ども達の様子も大変明るく感じました。3学期には、補習校まつりや音読発表会があります。

みんな一生懸命に頑張るぞとの思いを感じました。

子ども達には、アメリカ航空宇宙局（NASA）が17日に発表したゴジラ座の説明をしました。残念ながら北極星の近くのため、ニュージーランドからは見る事が出来なようです。他に富士山や宇宙ステーション、超人ハルクも星座になったそうです。楽しいですね。調べてみて下さい。



中学部3年生のスピーチを聞きに行きました。急な声かけで、私が入っていた教室は微妙な雰囲気になりましたが、精一杯自分の思いを主張してくれました。中3生というのは、不思議なもので、どんなテーマで話していても、必ずその中には、大なり小なり自分が今までに学校生活で得てきた経験が含まれています。成功談であり、失敗談であり、何れにしてもその経験が彼らを更に大きくしているように思えます。



このスピーチも中学3年生の1時間の授業ではありましたが、その過程が大きいと思います。気がつくと中3生も残すところあと半年、この残り半年という気持ちが心の何処からか見え隠れします。卒業まで、この仲間成長しあってくれることを望んでいます。



春休み中に、日本人会主催の運動会が行われました。当日は150人近くの人たちの参加で大いに盛り上がりました。補習校の子ども達も大勢参加していました。事前のリハーサルなどは一切なし、ぶっつけ本番が尚更楽しい一日になったように思います。もちろん紅白対抗の戦いでしたが、これが僅差の大接戦、

綱引きや玉入れは白熱の戦いでした。結果は最後の最後までもつれる展開で、受付の前は、結果が気になる子ども達が押し寄せました。子ども達の喜ぶ姿、お父さん、お母さんの張り切る姿、みんなの笑顔が輝いた素晴らしい一日でした。主催して頂いた日本人会の関係者の皆様、進行等に協力して頂いたボランティアの皆様、本当に有難うございました。



11月 3日 幼稚園授業時間帯 午後1時～2時55分

お間違いのないように願います！

11月3日 保護者講演会 13時より ホールにて

演題「子どもへの関わりと異文化理解」

—子どもの自尊感情育成に役立つ親の「声かけ」—

女子栄養大学 准教授 平田 裕美 先生

家庭教育のあり方と子どもの人格形成に関する最新の知見の紹介や親から子どもへの「声かけ」事例を通じて、「声かけ」スキルアップを目指すワークを予定しています。

入園説明会・入学説明会のお知らせ

入園説明会（体験入園）・入学説明会に参加ご希望の方は、お子さんのお名前（ふりがな）、性別、生年月日、連絡先電話番号をご記入の上、補習校事務局にメール（cjss1998@gmail.com）でお申し込みください。

●**幼稚園 年中児 入園説明会（体験入園）**

日時： 12月1日（土）10：30 受付
対象児：2014/4/2～2015/4/1 生まれ
申込期限： 11月24日（土）

●**小学部 新1年生 入学説明会**

日時：12月8日（土）9：50 受付
対象児：2012/4/2～2013/4/1 生まれ
申込期限： 12月1日（土）

場所： 両日とも Ilam School ホール（66 Ilam Road）